

die CDU-Kreistagsfraktion beantragt, die Verwaltung zu beauftragen, konzeptionell zu prüfen, ob und inwieweit der Bereich Migration in die Arbeit der Freiwilligenagentur eingebunden werden kann.

Effektive Integrationsarbeit muss notwendigerweise auf die Effekte von Selbsthilfe und Bürgerengagement setzen. Im Übrigen ist die Bereitschaft zum Bürgerengagement durch und für Migrantinnen und Migranten auch ein Indikator für die Integration in unsere Gesellschaft und für die Identifikation mit der Gesellschaft.

Die Freiwilligenagentur für den Rhein-Sieg-Kreis vermittelt aufgrund einer bestehenden Vereinbarung Freiwillige in ehrenamtliche Tätigkeiten, berät Organisationen, die mit Freiwilligen arbeiten möchten und begleitet neue Projektideen für Ehrenamtliche.

Hier ist zu darzulegen, wie die beiden Bereiche Integration und Freiwilligenagentur miteinander verbunden werden können.